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Editorial  
La tentative de modernisation de la Lettre n’est pas 

encore au point puisque Internet n’a pas livré la Lettre à 
tous ceux qui ont une adresse mail. Mauvaise 
transcription de la liste d’adresse fournie par le 
Président ? Maladresse de la Secrétaire ? La formule va 
s’améliorer, encore que tous n’ont pas internet et qu’il 
faille régler le problème de l’impression des enveloppes. 
Espérons qu’avec la nouvelle année, nous allons démarrer 
sur des bases nouvelles et solides ! 

 
 

RENDEZ-VOUS : 
 

 16.12. 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot 
ATTENTION 3e jeudi 

 20.01 .11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot 
ATTENTION 3e jeudi 

 29.01.11 REPAS DE L’AMICALE 
Réservez votre soirée 

 10.02.11 ASSEMBLEE GENERALE 
ATTENTION 2E JEUDI 

 24 .03 .1
1 

RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot 

 26.05.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot 

 23.06.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 

 
 
VIE DEL'AMICALE 
 
Nous étions un peu plus nombreux pour cette réunion de 
novembre que pour celle d’octobre : le Vice Président Claude 
Beaud nous a fait le plaisir de revenir parmi nous, et nous 
étions très heureux de le revoir. Conny Roquel, Michel 
Desvaux et Jacques Marchand, empêchés de venir, nous 
envoyaient un amical bonjour. 
Nous étions un peu moins d’une vingtaine à braver le froid de 
ce 25 novembre, malgré l’attrait du Beaujolais nouveau. 
Après les remerciements à la municipalité du Vésinet qui 
nous héberge dans cette grande salle des conférences, le 
Président a ouvert la séance après les habituels bavardages. 
 
Le bilan du site internet montre une progression, 2 450 
connections : il ne peut d’ailleurs en être autrement. Il serait 
intéressant de voir l’évolution : est-ce que la progression 
s’accélère ou se ralentit ? Combien de connections  en 1 mois 
par exemple ? Sinon, on ne pourra que constater une 
progression, même si ce sont toujours les mêmes qui se 
connectent, et cela n’aura pas de signification, sinon que les 
membres ayant internet vont faire un petit tour de temps en 
temps. 
 
En ce qui concerne le Salon, qui sera le quinzième, les 
bulletins d’inscriptions ont été envoyés : 130 au total, avec 
seulement 6 réponses positives pour 27 mètres de retenus ; ce 
qui est peu, mais beaucoup de marchands préfèrent attendre 
janvier, et les adhérents du club, à l’exception de Jean Léger, 
premier à s’inscrire – bravo ! – et Claude Dubois – 
félicitations !- n’ont pas encore réagi. 
 
Le choix de la carte illustrant les enveloppes et les affiches 
ayant été  fait , des tracts et des affiches ont été mis à la 
disposition des membres pour les distribuer dans les Salons 
Par contre le problèmes des enveloppes n’est toujours pas 
réglé : Jean François qui nous imprimait les enveloppes a eu 
lui aussi des problèmes avec son matériel, a dû changer 
d’imprimantes et n’arrive plus à  réaliser ce qu’il faisait si 
bien : Apparemment, les imprimantes classiques ne sont plus 
conçues pour des tirages d’enveloppes en grand nombre. 
 
Pour l’envoi de la Lettre, le problème se pose aussi, bien que 
le tirage soit beaucoup plus réduit. Diverses solutions ont été 
envisagées. Les membres du club ont été d’accord pour 
acheter une imprimante destinée à la réalisation de la lettre au 
moindre coût mais qui soit capable d’imprimer les adresses : 
bien que nous soyons peu nombreux, les faire à la main 
représente un travail long et fastidieux. On peut évoquer la 
solution étiquettes autocollantes, mais la raison sociale 
 
 



 « AC78 etc » disparaît, à moins de la remplacer par un 
tampon ? 
Bref, pas de solution idéale et cette lettre sera encore envoyée 
par internet, en souhaitant qu’elle arrive correctement. 
C’est Jean François Marceau qui se charge de trouver le 
matériel adéquat. 
 
Il serait nécessaire, au cours de l’année qui vient, de réaliser 
un nouvel annuaire, ce qui représente un gros travail et une 
participation de tous pour fournir les documents nécessaires, 
à savoir : les coordonnées personnelles de chacun (adresse, 
téléphone, mail), les recherches actualisées (pas plus de cinq 
thèmes) et surtout une photo récente, pas celle de votre 
première communion !! Un questionnaire à remplir, sans 
oublier d’y fixer la photo a été distribué au cours de la 
réunion. Espérons que la collecte ne sera pas trop longue, la 
réalisation n’intervenant qu’après  la réunion de TOUS les 
questionnaires COMPLETS . Et ne pas indiquer : « comme la 
dernière fois ! », les fiches et les photos étant restées chez 
notre précédent président. Bravo à Daniel 
Robat, qui a donné immédiatement tout le 
nécessaire ! 
 
Le dîner de janvier ayant été quelque peu 
oublié au cours des séances précédentes, il 
est urgent de choisir un restaurant dans nos 
prix (de 40 à 45 € le repas, la moitié étant 
offerte par le club) et ayant une salle 
accueillante. Nous en avons déjà essayé 
quelqu’uns, la majorité souhaite aller dans 
un nouveau. Renseignez vous pour faire des 
propositions bien documentées à la 
prochaine réunion. 
 

Réservez votre dimanche 25 septembre 2011 pour la sortie à 
Amiens. Au programme, visite des hortillonnages, visite de la 
ville en car, visite du musée Jules Verne, visite de la 
cathédrale (avec ascension de nombreuses marches). Le 
temps étant limité, il faut en éliminer un dans les trois 
derniers, les hortillonnages étant incontournables. 
 
Le Président a rapidement évoqué les actualités d’hier, 
l’absence de Jacques Marchand empêchant toute controverse 
amusante, et Claude Beaud a procédé à quelques ventes aux 
enchères. 
Les dictons du jour 
A la Sainte Catherine,  
Tout bois prend racine 
OU 
L’hiver s’achemine 
OU 
Hiver froid, hiver tout droit 
Cela promet ! 

 
Nous sommes passés ensuite aux choses 
sérieuses, à, savoir la dégustation du 
beaujolais nouveau, accompagnée par les 
gâteaux des Dames de Mareil Marly, 
gâteaux au chocolat, gâteaux bretons et mini 
madeleines, qui ont eu un grand succès. 
 
Les derniers bavardages sur le parking ont 
été abrégés par le froid, 
 
Rendez vous le 16 décembre, troisième 
jeudi, vacances obligent

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MAIS CE N’EST QU’UNE CARTE POSTALE 
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